

La ola de frío activa la alerta de los servicios sanitarios por gripe



G. HOY

La capital registrará temperaturas por debajo de los cero grados a partir del lunes.

● Los termómetros descenderán hasta los menos cinco grados el lunes ● La tasa de casos se mantiene con una baja incidencia

L. M. GRANADA

En los próximos días los granadinos tendrán que rebuscar en el armario sus mejores abrigos. Después de un inicio del invierno algo cálido, con temperaturas en algunos casos de primavera, Granada se prepara para afrontar la próxima semana un frente frío que bajará los mercurios por debajo de los cero grados. Este descenso, según fuentes de la Delegación de Salud, aumentará con total probabilidad la tasa de gripe de la provincia, que según los últimos datos tiene una incidencia de 69,1 casos por cada 100.000 habitantes, cifra muy similar a la media andaluza, de 69,3 pero bastante más baja que la nacional, que está en los 170,7 casos por cada 100.000.

Se trata de una incidencia algo más alta que la alcanzada en la se-

mana anterior, cuya tasa fue de 27,9 casos en Granada y 23,4 en Andalucía, hecho normal atendiendo a las temperaturas que registró la provincia. En este sentido, desde la Delegación de Salud anuncian, por un lado, la posibilidad de que esta tasa se incremente considerablemente con la llegada de esta ola de frío, pero también adelantan que “el pico más alto se producirá, con probabilidad, a mediados de febrero”, siguiendo la tendencia de los últimos años.

Dado que este invierno, la gripe A está teniendo mayor incidencia que el resto de las cepas, los sanitarios aconsejan a los ciudadanos que extremen las condiciones de higiene para evitar contagios. En este sentido, la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC) recomendó ayer la

LAS CLAVES

INCIDENCIA

Ligero aumento

Según los últimos datos, Granada tiene una tasa de incidencia de 69,3 casos por cada 100.000 habitantes. Salud cree que los casos aumentará durante la próxima semana con la llegada de un frente frío.

BAJO CERO

Granada se congela

Este fin de semana Granada sufrirá un descenso que culminará con un lunes frío con temperaturas máximas de cinco grados y mínimas de menos cinco. Además se espera que llueva e incluso nieve en las cotas más bajas. Salud aconseja extremar la precaución ante las bajas temperaturas para prevenir en la medida de lo posible el contagio de la gripe.

vacunación de la gripe a los grupos de riesgo y pidió a la población que mantenga la calma.

SEIMC mandó un mensaje tranquilizador ante el incremento de los casos de gripe A en España: “se considera que la gripe ha sobrepasado el umbral epidémico cuando afecta a más de 100 habitantes de cada 100.000. Esta gripe no es más peligrosa que la de años anteriores, pero como siempre, recomendamos extremar las precauciones”, comentó el experto de la SEIMC, Tomás Pumarola. Actualmente en España circulan dos tipos de virus de gripe, el H1N1 Pandémico y el H3N2, aunque, según detalló Pumarola, todavía no se puede predecir el virus predominante por lo que, a su juicio, es necesario vigilar su evolución a través de los informes periódicos.

En concreto, los grupos de población con mayor riesgo a padecer complicaciones a consecuencia de la infección gripal son los mayores de 65; los bebés mayores de seis meses; los adultos con enfermedades metabólicas, obesidad mórbida, entre otros.

Científicos de Granada estudiarán la estructura del volcán Etna

Efe GRANADA

Científicos del Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada y del Instituto Volcanológico de Canarias (Involcan) harán un experimento para determinar la estructura interna en alta resolución del volcán Etna, el más activo de Europa y actualmente con gran actividad eruptiva.

El experimento, que será liderado por Jesús Ibáñez, catedrático de Física de la Tierra de la Universidad de Granada y jefe de la Unidad Funcional de Sismología Volcánica del Involcan, es pionero en el mundo y está integrado en el proyecto europeo denominado MEDITerranean SUPersite Volcanoes (MED-SUV) Project.

El Instituto Nacional de Geofísica y Vulcanología (INGV) de Italia coordina el proyecto en el que participan más de 60 investigadores Italia, Alemania, Reino Unido, Irlanda, Francia, Portugal, Malta, Rusia, Estados Unidos, México y España.

Según Involcan, una de las grandes innovaciones del proyecto se basa en la integración y uso conjunto de datos geofísicos, marinos y terrestres asociados a la estructura interna del volcán Etna y de las islas Eolias. Para ello se desplegará nueva instrumentación geofísica y se desarrollarán nuevos sistemas de registro y vigilancia de volcanes activos, y está previsto inducir de manera artificial señales sísmicas tanto en mar como en tierra.

La señales se registrarán en una red sísmica muy densa “jamás” desplegada hasta ahora en esa región italiana. Las señales sísmicas que se generarán en el mar se realizarán mediante el uso de generadores de aire comprimido (air guns), y para ello se contará con el Buque Oceanográfico Español ‘Sarmiento de Gamboa’.

El Virgen de las Nieves abre la planta de alta frecuentación para paliar el caos

R. G. GRANADA

La semana pasada los sindicatos CSI. Fy CCOO denunciaron el colapso vivido en las Urgencias del Hospital Virgen de las Nieves como consecuencia de el brote de la gripe A y la falta de recursos humanos y materiales. Una alerta que ha sido escuchada pues según CSI. F “se ha conseguido la

apertura de la planta de alta frecuentación en el Hospital Virgen de las Nieves con la dotación de 9 enfermeras, 9 TCAE (técnicos de cuidados auxiliares de enfermería) y un facultativo.

Aunque se trata de una buena noticia, el sindicato afirma que siguen existiendo graves deficiencias en otros espacios como las urgencias del Hospital Materno-In-

fantil y en la planta de Cirugía del Hospital Virgen de las Nieves que sólo está asistida por un técnico de cuidados auxiliar de Enfermería. También remarcan la falta de reactivos de marcadores cardiacos y de material fungible en las plantas, “tan imprescindibles como puedan ser jeringas y agujas”.

Además, según afirman, “en el Hospital Clínico San Cecilio si-

gue cerrada la planta de Cirugía para una posterior externalización de las intervenciones quirúrgicas a hospitales privados, al igual que los tratamientos oncológicos que también se están externalizando. En este mismo hospital está habiendo un gran número de jubilaciones que no se están cubriendo y que está afectando a las consultas externas que se ubican en el ambulatorio del Zaidín Centro. Graves deficiencias que se suman a otras muchas y que según CSI.F responden a una “desmesurada disminución de la inversión sanitaria”.

language learning centre
LEXIS

• NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
• CLASES ACTIVAS Y AMIGABLES
• PROFESORES EXPERTOS
• EXÁMENES DE TRINITY Y CAMBRIDGE DE LOS NIVELES DE A1 Y A2 DEL MARCO COMÚN EUROPEO

Avda. Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. +34 958 22 50 10
www.lexis.es
email: info@lexis.es

Sesiones de 15 minutos en la sala Microteatro Granada

Todos los sábados piezas para un número muy reducido de espectadores que comparten el espacio con los actores

► C/ Marqués de Falces 2. Desde las 23.30 horas.



Cine-fórum 'Bajo el signo de Capricornio' en Arte7Cinematca

La noche se completará con un coloquio abierto y presentado por Fernando Guasch sobre la filmografía de Carol Reed

► Calle Santiago, 11 del Realejo. 22:15 horas.

LA LUPA



El ejercicio debe comenzar después de la primera consulta prenatal.

Embarazo y deporte, una combinación muy saludable

● Un estudio demuestra que realizar un plan de ejercicio reduce la subida excesiva de peso

R. G. GRANADA

Investigadores han demostrado que realizar un plan de ejercicio durante el embarazo reduce hasta un 40% el riesgo de ganar peso excesivo, al tiempo que desciende la posibilidad de padecer enfermedades como hipertensión y diabetes gestacional. El estudio, que ha publicado la revista Mayo Clinic Proceedings, ha sido llevado a cabo entre 2007 y 2011 por investigadores de la Universidad Politécnica de Madrid, de la Universidad Europea de Granada, y de la Universidad Europea de Madrid.

La investigación, que ha contado con la participación de 962

embarazadas, pone de manifiesto que en mujeres sanas el ejercicio controlado de intensidad moderada e iniciado inmediatamente después de la primera consulta prenatal reduce el riesgo de enfermedades asociadas, de cesárea y de parto prematuro. En las mujeres con obesidad o sobrepeso el estudio muestra que se disminuye hasta un 86% el riesgo de tener un bebé con macrosomía, es decir peso desmesurado en recién nacidos superior a 4 kilos.

“El embarazo es un periodo ideal para cambiar hábitos, así como para adoptar un estilo de vida físicamente activo durante este periodo y el resto de la vida”, afirma el doctor Jonjaban Ruiz, primer autor del artículo e investigador Ramón y Cajal en la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Granada.

No obstante, recuerda que “los beneficios de la práctica regular de actividad física durante el embarazo y periodo de post-parto son los mismos que los bien sabidos beneficios que obtiene la población general”. El investigador y catedrático de Fisiología del Ejercicio de la Universidad Europea, Alejandro Lucía, añade que “en general, las bondades del ejercicio físico están muy desaprovechadas en la medicina actual y este tipo de estudios contribuye a crear más conocimiento para que los médicos prescriban ejercicio personalizado y de acuerdo a las condiciones de cada grupo poblacional”.

Valencia de Don Juan o los Ayuntamientos de Madrid, Granada y Cádiz, entre otros. La exposición pretende dar a conocer al artista que está detrás de este monumento a Ganimet, una obra muy señera, que todo el mundo conoce, y bucear en la memoria de ese momento y de este personaje, que estuvo comprometido con la Cultura de su tiempo y fue amigo personal de Antonio López Sancho, Manuel de Falla, Ismael González de la Serna, Mezquita, Julio Romero de Torres o Ignacio Zuloaga, entre otros”.

‘Llueve el otoño aún verde, como entonces. Homenaje a Luis Cernuda’

HASTA EL 30 DE MARZO 2014
La Casa Natal Federico García Lorca en Fuente Vaqueros acoge la exposición *Llueve el otoño aún verde, como entonces. Homenaje a Luis Cernuda*. La exposición monográfica es una invitación a entrar en el universo único de Cernuda, ilustrado a través de cartas, manuscritos de poemas, primeras ediciones, fotografías y retratos del escritor con especial atención a los nexos que le unieron a Federico.

‘Eclósión. En el nido del cuco’, del escultor Mario Yoel Fiestas

HASTA EL 7 DE FEBRERO
La muestra, compuesta por veinte esculturas de gran tamaño que mezclan la madera y el hierro con otros elementos naturales pretende acercar al espectador ante una reflexión sobre la vida, el hogar, las costumbres y el acomodamiento donde la brizna, la patina y la cuerda también son protagonistas. Casas de cuco de hierro, de madera, de serrín se entremezclan junto con otras estructuras donde el eje central es el corazón de cada figura, verdadero

hogar del pájaro, pero también del artista. Escuela de Arte.

‘Mil Años de Madinat Ibbira’

HASTA EL 16 DE FEBRERO
Expuesta en el Pabellón Leonardo Da Vinci del Parque de las Ciencias, esta muestra es producida por el Milenio Reino de Granada para dar a conocer la ciudad más importante de la Vega de Granada, entre los siglos VII y X. Madinat Ibbira (Medina Elvira) es un yacimiento arqueológico que oculta los restos de la ciudad más importante de la Vega de Granada, entre los siglos VII y X, durante la primera etapa de la presencia islámica en la Península y es uno de los enclaves más significativos del surgimiento de la sociedad andalusí. Muestra los resultados de la investigación realizada en la última década, que ha permitido conocer los procesos de transformación de la Antigüedad Tardía a la Alta Edad Media. Asimismo, ha servido para desarrollar las bases del conocimiento que hasta ahora se tiene del establecimiento del mundo árabe en la península. 2.000 metros cuadrados de exposición con piezas históricas, proyecciones, recreaciones, módulos interactivos y talleres Parque de las Ciencias.

‘No son fotografías, son historias’

HASTA EL 23 DE MARZO 2014
La exposición *No son fotografías, son historias*. De William Christenberry, considerado uno de los pioneros de la fotografía en color y cuenta con un lugar destacado en la historia reciente de la fotografía americana por su peculiar visión del paisaje tradicional del Sur de los Estados Unidos. Centro José Guerrero. De martes a sábado de 10.30 a 14.00 y de 16.30 a 21 horas. Lunes cerrado.

Un buen día sale el sol. ¿Quizás hoy?

Solvia.es
La inmobiliaria de Banco Sabadell

902 333 131
Oficinas del grupo Banco Sabadell

f t g+ in p

Solvia **BS**

DEPORTES

FÚTBOL AMERICANO ▶ LIGA NACIONAL SERIE A

Los Granada Lions empiezan la aventura

● Primera experiencia en la élite de los granadinos, que comienzan la Liga mañana contra los Firebats de Valencia

J. J. Medina GRANADA

Medio año ha pasado ya desde que los Granada Lions protagonizaran una de las mayores gestas del deporte granadino en 2013. Con un presupuesto cogido con pinzas fueron capaces de dar el salto desde la segunda categoría a la más alta, que este año se llama Serie A. Para ello, es literal, se cruzaron toda España con sus vehículos particulares hasta llegar a Gijón y jugar las semifinales por el ascenso. Todo pagado de su bolsillo. El premio llegó poco después. Campeones de la Liga Nacional y ascenso a la élite, donde militan los seis mejores equipos del país. La cuenta atrás termina mañana en Valencia. Esperan los Firebats (12:00 horas).

Los Granada Lions afrontan su primera aventura en la élite de este juego en España. En otras temporadas jugó con los mejores, pero tras la oficialidad del fútbol americano en el país se introdujeron las categorías. El objetivo, que no es poco, de los Leones para la presente campaña no será otro que lograr la permanencia. Primero deberán evitar el último puesto, que descendiéndolo directamente a la Serie B. El segundo paso sería evitar el penúltimo lugar, con el que tendrían derecho a jugar una eliminatoria contra el perdedor de la final de la Serie B. Evitando el quinto y sexto puesto no sólo estará salvado el



Chris Harris, ahora entrenador, durante un partido de pretemporada. PEPE VILLOSLADA

GRANADA LIONS

ROSTER 2014	
Jugador (País)	Posición
Rafael Salazar	OF/Center
Manuel Marcos	OF/Guard
Rolando Baño	OF/Guard
Ramón Izuel	OF/Guard
Antonio J. Espinola	OF/Tackle
Francisco Jesús Martín	OF/Tackle
Fernando Rodríguez 'Pantu'	OF/Tackle
Diego de la Torre	OF/Tight end
Javi Navarrete	OF/Tight end
Carlos Morales	OF/Tight end
Ángel Ayuso	OF/Receptor
José Carlos Carranza	OF/Receptor
Álvaro Gutiérrez	OF/Receptor
Miguel Hoyo	OF/Receptor
Eduardo Plaza	OF/Receptor
Pablo Banqueri	OF/Receptor
José Antonio Castro	OF/Receptor
Juan Vichera	OF/Receptor
Carlos Moreno	OF/Fullback
Guillermo Martín	OF/Fullback
Carlos Zamora	OF/Fullback
José Carlos Pino	OF/Fullback
Aarón Iglesias	OF/Running back
Alejandro de la Torre	OF/Running back
Alberto Zambrano	OF/Running back
Carlos Vázquez	OF/Running back
Brian Wilbur (EE.UU.)	OF/Quarterback
Artur Rodríguez (Panamá)	OF/Quarterback
Juan Luis Ojanco	DF/Defensive end
Jonathan Robles (Chile)	DF/Tackle
Sebastián de Cristóforo	DF/Nose guard

Presidente:
Francisco Javier García 'Ochoa'

Entrenador:
Chris Harris

Equipación:
Casco azul, camiseta naranja, pantalón azul y medias naranjas
Presupuesto: 57.000 euros
Estadio: C. D. M. Aynadamar

Álex García DF/Nose guard
José Javier de Gracia DF/Nose guard
Juanfran Navarro DF/Nose guard
Jesús Moya DF/Nose guard
José Miguel Fajardo DF/Linebacker
Sergio Gil DF/Linebacker
Álvaro Gómez 'Locomotor' DF/Linebacker
Victor Lorente DF/Linebacker
Pablo Carretero DF/Linebacker
Benjamin James (EE.UU.) DF/Linebacker
Javi Sánchez DF/Linebacker
Jorge Llorens DF/Linebacker
Ignacio Rodríguez DF/Cornerback
José Juan Romero DF/Cornerback
Javier Rosales DF/Cornerback
Carlos Cruz DF/Cornerback
Pablo Garzón DF/Cornerback
Ángel Oller DF/Safety
Luis Sánchez DF/Safety
Antonio Martínez 'Tato' DF/Safety

equipo naranja, si no que pasaría a jugar directamente las semifinales por el título.

Los Lions, que durante este tiempo ha buscado patrocinadores para sostener el proyecto y poder realizar viajes largos. Los equipos de la Serie A son, aparte de los Firebats, los Badalona Dracs, Valencia Giants, Osos de Madrid y L'Hospitalet Pioners, cuatro veces campeones de Liga y actuales finalistas de la Copa EFAF, la segunda competición europea en importancia.

El equipo ha sufrido pocos cambios, tan sólo la marcha de Álvaro Carvajal, que está de Erasmus, y el pateador Eric Murphy. Chris Ha-

arris, gran artífice del ascenso, ha pasado a ser entrenador del equipo, al igual que Ochoa, presidente y segundo técnico. Sobre el césped las novedades son la vuelta de Brian Wilbur como mariscal de campo y el línea Ramón Izuel en ataque, y la llegada del estadounidense Benjamin Jones como jefe de la defensa. Todos ellos estarán mañana en Valencia para medirse a unos Firebats que optan al título de Liga, y que destacan por su férrea defensa.

El deporte de las yardas, los campos en parrilla y los cuatro downs vuelve a España. Un espectáculo que se verá en Granada.

RUGBY ▶ DIVISIÓN DE HONOR B

Un Universidad necesitado busca sorprender al irregular Portuense

El veterano Killer, los jóvenes Cecilio y Jorge Moreno y el recién llegado Rafa Teruel, novedades

J. J. M. GRANADA

La obligación de ganar preside el derbi entre Portuense y Universidad de Granada. Aunque por diferentes objetivos. Los gaditanos, llamados a ser los segundos tras el Alcobendas, están en caída libre y la pasada jornada se bajaron de los puestos de fase de ascenso. Los granadinos, por su parte, necesitan rehacerse tras el golpe de perder en el último minuto y en casa, con lo que deben empezar a buscar

fuera puntos de forma inmediata (12:30 horas).

La historia se presenta diferente al partido de la primera vuelta, en el que los gualdiverdes no dieron opción al Universidad. Entonces, los de Manolo Conde estaban aún en fase de rodaje y el Portuense lo aprovechó. Esta vez llegan ambos conjuntos heridos en su orgullo, con un 'Uni' que, pese a la derrota, está más serio como equipo, y un Portuense que da síntomas de desconexión en algunos encuentros. Estará más igualado que en la ida.

Para el Universidad de Granada es una buena ocasión para rascar fuera de Fuentenueva. De hecho, la pasada temporada sumó un valioso bonus defensivo en casa del Portuense. Vista como está la cla-

sificación, todo lo que sea volverse de Cádiz con puntos será una gran noticia para los arlequinados. Con un punto igualarían a la zona de permanencia, toda vez que Industriales descansa esta semana, y con dos saldría directamente de la quema. Un triunfo daría aire, y de qué forma, a los granadinos, que se alegrarían del peligro y cogerían moral de cara al decisivo choque del día 25 contra el Arquitectura.

La convocatoria está salpicada de bajas debido a la concentración de la selección andaluza sub-21 en Sevilla. No estarán en el partido por ese motivo Migue García, Choto, Pepo y Peti, además de los seleccionadores Nico Sanfilippo y Cezar Ciobanu. A este panorama se unen los lesionados Kramer, Damián



Jean-Marc, novedad en el equipo. J. J. M.

Campana, Agustín Palomino y Torres. Estos tres últimos prácticamente se perderán lo que resta de Liga al pasar por el quirófano. Torres ya lo hizo y Campana y Palomino esperan fechas para ser intervenidos. Tampoco entran en la lista Rubén Arenas y los veteranos Cefa y Rubén Barros por motivos personales.

Por otro lado vuelven a la primera línea Cañizares y Emil, además de la inclusión de forma definitiva de Antorcha, con lo que el paquete de delanteros estará bien liderado. Para la tercera, el experimentado Roberto López 'Killer' forma parte de la convocatoria por primera vez esta temporada, al igual que el joven Cecilio. También destaca Rafael Teruel, jugador de la tres cuartos que se incorporó esta semana a los entrenamientos procedente del Jaén. Forest, Jean-Marc, Requena y Jorge Moreno son las otras caras nuevas de la lista.

BALONCESTO ▶ LIGA EBA



Javi Hernández mira al aro en el partido contra el Por Huelva.

PEPE VILLOSLADA

El Covirán reclama la tercera

● Los nazaríes buscarán un nuevo triunfo en casa ante un rival directo por la fase de ascenso, el Bball

Redacción GRANADA

Covirán Granada y Bball Córdoba se miden esta tarde en el Pabellón Municipal Veleta en uno de los duelos más destacados de la séptima jornada de Liga. Los granadinos reciben a un rival directo por la cuarta plaza de *play-off* de ascenso, con lo que la victoria es obligada para los de Pablo Pin si quieren marcar distancia con respecto a los cordobeses, y no dejar escapar a

uno de los filiales del Unicaja (18:00 horas).

Tras la exhibición realizada el pasado sábado frente al Por Huelva, los de Pablo Pin intentarán conseguir la tercera victoria consecutiva y la cuarta en el global de la clasificación. Es victoria les serviría para acercarse a los puestos de *play off* y lanzar un claro mensaje de potencial a sus rivales directos.

Los cordobeses, entrenados por Manuel Jiménez, vienen de

ganar en su Palacio de Vista Alegre al Novaschool malagueño por 77-54, y están situados en la tabla en sexta posición, un puesto por detrás del Covirán. Su balance es de dos victorias y tres derrotas. El otro triunfos lo consiguieron ante el GBP Badajoz, colista de la clasificación.

La gran amenaza del Bball es el base estadounidense Adrian Bowie, máximo anotador y jugador más valorado (22,17) de la categoría con un promedio de 23,3 puntos por partido. Desde la pasada semana es baja el otro americano del equipo, Jake Lindfors que permanece en Estados Unidos por motivos personales. Para sustituirle contrataron al veterano Javi Franco, de 36 años y 2,03 metros de altura, y que esta temporada empezó jugando en el Peñarroya de Primera Nacional.

Para Pablo Pin, el Bball Córdoba es “un equipo que mezcla juventud y veteranía, donde

Pablo Pin
Entrenador del Covirán

El que sea capaz de correr y minimizar las pérdidas tendrá más opciones de ganar”

destacan el máximo anotador y jugador más valorado del grupo Bowie, que es un base con un gran uno por uno y con mucha facilidad para anotar en transición”. Pin también valoró el fichaje de Javier Franco, del que destacó “que ha jugado en Oro y Plata”. También señaló como peligros a “gente como Vázquez, Alcoholado o López”.

Según el técnico nazarí, los cordobeses “realizan un juego muy similar al nuestro. Son agresivos en defensa y les gusta jugar rápido, por lo que el que sea capaz de correr minimizando pérdidas tendrá muchas opciones de ganar”, valoró Pin. “Para nosotros es clave seguir manteniendo el ritmo alto durante la semana para jugar con nuestra amplia rotación y poder jugar a un buen nivel físico”, dijo el preparador del Covirán Granada.

EN CORTO



LUCÍA RIVAS

Ahora o nunca para el Universidad de Granada femenino

BALONMANO. El Universidad de Granada buscará su primer triunfo de la temporada esta tarde contra el Dos Hermanas sevillano (17:00 horas, Fuentenueva). Es la ocasión perfecta para las de Antonio Bonachera, ya que el rival de hoy es el penúltimo con sólo tres puntos. De ganar, se pondrían a uno de salir del último lugar.

Las universitarias retoman la Liga en Almendralejo

VOLEIBOL. El Universidad de Granada femenino buscará mantener su preciado liderato de Liga en Primera Nacional con un desplazamiento, en principio, asequible para las de Fran Santos. Las de negro visitan al Almendralejo, que sólo ha ganado uno de los seis partidos jugados. Es el primer partido del año (18:00).

Sierra Nevada acoge la tercera edición del Snow Running

ATLETISMO. Trescientos corredores llegados desde diferentes puntos del país y de Europa participarán hoy en el III Snow Running de Sierra Nevada, una carrera sobre nieve que se disputa al caer la noche y que es pionera en España. Serán doce kilómetros con un desnivel acumulado de 760 metros.

FÚTBOL SALA ▶ SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

Jornada decisiva para ‘Uni’ y Monachil

J. J. M. GRANADA

La Segunda femenina copa todo el protagonismo del fútbol sala provincial toda vez que la Tercera División descansa este fin de semana. Sofocado el incendio que provocó la semana pasada el derbi entre Universidad y Monachil, ambos equipos tratarán de conseguir triunfos que los saquen del atolladero del descenso, mientras que

Loja puede dar un paso de gigante a la permanencia en Alicante.

El 3-3 entre Universidad y Monachil les ha hecho la faena a ambas entidades, que siguen viendo la salvación muy lejos. Esta semana se verán obligadas a sumar los tres puntos si no quieren verla más en lontananza todavía. El peor clasificado de los dos es el conjunto serrano de Titi Lara. A las 20:00 horas se enfrentarán a un inespe-

rado rival directo, el Federópticos de Sevilla en cancha de la capital andaluza. Es un partido clave, ya que si las locales ganan dejarían al Monachil a diez puntos de la salvación, siempre que el Loja ganara.

De este partido estará muy atento el Universidad de Granada. Las de Armando Rodríguez podrían acercarse a dos puntos de las sevillanas si estas pierden con

el Monachil. Eso sí, el rival del ‘Uni’ es de aúpa. Llega a Fuentenueva el segundo clasificado, el Copmon Cádiz, que además está a un punto del líder de la Liga (19:30 horas).

Por su parte, el Loja visita a su antecesor, el Villena Glem, con la intención de lograr su cuarto triunfo a domicilio y poner muchos puntos de margen sobre el descenso.

HORARIOS FIN DE SEMANA

► **RUGBY. DIVISIÓN HONOR B**
Arquitectura-CAU Madrid S 15:00
Alcobendas-Helvetia S 16:00
Liceo Francés-Sanse Scrum D 12:00
Portuense-Univ. Granada D 12:30

► **RUGBY. 2ª ANDALUZA**
Granada 2004-Arlequines D 12:00

► **RUGBY. ANDALUZA FEM.**
Univ. Granada-Un. Sevilla D 10:00

► **F. SALA. 2ª DIVISIÓN FEM.**
U. Granada-Copmon Cádiz S 19:30
Federópticos-Monachil S 20:00
Glem Villena-Loja D 12:30

► **F. SALA. 1ª ANDALUZA F.**
La Circunstancia-Peligros S 16:30

► **BALONCESTO. LIGA EBA**
GBP Badajoz-Cajasol S 18:00
AF Morón-CAM E. Soler S 18:00
Covirán Gr.-Bball Córdoba S 18:00
Plasencia-San Fernando S 18:30
Novaschool-MR Andújar S 19:00
Por Huelva-Unicaja D 12:00

► **BALONCESTO. 1ª NACIONAL**
Meridiano Baza-Almería S 18:30

► **BALONCESTO. 1ª DIVISIÓN F.**
Roquetas-Presentación D 12:00
RACA UGR-Tomates CASI D 12:30

► **BALONMANO. D. H. PLATA F.**
U. Granada-Dos Hermanas S 17:00

► **BALONMANO. 2ª DIVISIÓN**
AG-M Bailén-Maracena S 18:30

► **BALONMANO. 1ª ANDALUZA**
Maracena B-Melilla S 18:30
Ciudad Vúcar-Aut. Genil S 19:30
Melilla-Maracena B D 11:20
T. Export-Valverde Motril D 12:30

► **VOLEIBOL. 1ª DIVISIÓN FEM.**
Almendralejo-U. Granada S 18:00

► **T. MESA. DIV. HONOR MASC.**
La Zubia-Oroso D. Galego S 11:00
C. Granada-Oroso D. Galego S 17:00

► **TENIS DE MESA. 1ª DIVISIÓN**
Cons. Lola-Huétor Vega S 16:00
La Zubia B-Roquetas S 17:00
Labradores-Huétor Vega D 11:30

► **WATERPOLO. 1ª ANDALUZA**
Balcón del Genil-Emasesa S 18:00

► **WATERPOLO. 2ª ANDALUZA**
Balcón del Genil B-Jaén S 16:30
Motril-Ronda S 19:30

► **H. PATINES. LIGA ANDALUZA**
Nerja-Cájar S 17:00
Fuengirola-Alhambra S 18:00

► **F. AMERICANO. SERIE A**
Badalona Dracs-V. Giants S 16:00
Hospitalet Pioners-Osos R. S 17:00
Val. Firebats-Granada Lions D 12:00